



伊豆市立中伊豆中学校 学校便り

中 中 通 信

校訓 努力は必ず報われる

8月号

文責 樋口 正則

自分たちの手で学校を創る

3年ボランティア

PTA奉仕作業に先立ち、8月8日に3年生の有志が廊下のペンキ塗り作業を行いました。長年にわたり様々な掲示物を掲示してきた廊下は、大きくペンキが剥がれたり、汚れが染みついたり、決して良い環境とはいえませんでした。当日は12名の3年生と、スクールサポートスタッフの川合さん、PTA会長の平井さんにもご協力をいただきました。午後1時半からという暑い中の作業でしたが、黙々と作業を続ける姿が見られました。2時間の予定で行いましたが、予想以上に早く作業が進み、予定していた場所以外もきれいにすることができました。これからも子供たちと一緒に生活環境を整えていきます。



夢に向かって燃えた夏2

ソフト部 梅原 梅花さん

①私たちソフト部は、先輩たちが破れなかった函東中を破り、優勝し県大会に出場することができました。1回戦の相手は細江中。今まで対戦したことのない中学でした。細江中は私たちが遅いボールに対応できないことを知っていたのか、ピッチャーがあえて遅い球を投げてきました。ずっと速いボールでの練習をしてきた私たちは対応できず、守備でも流れを変えることができませんでした。相手にどんどん点を取られてしまい一回戦敗退という結果で終わってしまいました。とても悔しかったです。でも、ここまで来ることができたのもこれまでたくさんの結果を出すことができたのも、毎日そばで教えて、たくさんしかり、たくさんほめてくれた松井先生、休日の練習や試合の時応援してくださった校長先生や保護者の皆様、地域の方々たくさんの人のおかげです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

②2年3ヶ月を振り返るとたくさんの思い出が蘇ってきます。たくさん笑ってたくさん泣いてたくさん怒られて。その中で一番学んだのは礼儀でした。来てくれた人や会った人に自分からあいさつすることを教わり、今では積極的にあいさつができるようになりました。ソフト部はこれまで以上に成長できました。私たちのこの2年3ヶ月はとても濃い最高の時間でした。1・2年生には悔いのないよう、思い切りプレーをしていっぱい泣いて笑ってたくさんの思い出を作してほしいです。

- ①中体連を振り返って
- ①2年3ヶ月を振り返って

PTA廃品回収・奉仕作業 ありがとうございました。

8月3日に廃品回収を行いました。

品目	重量(kg)	金額(円)	kg単価
新聞紙	7,620	53,340	7円
段ボール	3,210	19,260	6円
雑誌	4,690	23,000	4円
アルミ缶	170	6,800	40円

皆様のご協力のおかげで、106,012円の収益となりました。このお金に市からの補助金63,020円を学校の教育活動や環境整備に役立たせていただきます。なお、アルミ缶につきましては常時回収を行っております。職員駐車場手前に回収場所を設置してあります。潰してビニール袋に入れて置いておいてください。



8月24日にPTA奉仕作業を行いました。

1・2年生の保護者の皆様、PTA役員の皆様のお力をお借りして、奉仕作業を行いました。グラウンドの側溝掃除や草刈り等短時間に効率よく作業を行っていただきました。おかげさまで2学期が気持ちよくスタートすることができました。



8月29日『こ小中合同引き渡し訓練を行います』



南海トラフ地震の臨時情報発令を想定した合同引き渡し訓練を14:45からおこないます。園校周辺では車の渋滞が予想されます。徒歩での引き渡しが可能なお家庭は、ご協力願います。

学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

1学期末にご協力いただいた学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。集計が終わりましたので主な内容についてお知らせいたします。今後学習授業に力を入れていきます。

4段階評価

No.	質問	全校				
		4	3	2	1	平均
1	お父さんは、家庭や地域であいさつをしている。	51	53	6	1	3.39
2	お父さんは、自分の思いが相手（先生や友達、家族）に伝わるように話している。	22	67	21	2	2.97
3	お父さんは、人（先生や友達、家族）の話をしっかり聞いている。	22	66	20	4	2.95
4	お父さんは、学校生活を楽しくしている（言動から）。	57	41	8	4	3.37
5	地域が学校を支援する活動が活発である。	24	66	10	2	3.10
6	お父さんは、自分によいところがあると思っている。	38	52	19	0	3.17
7	お父さんは、授業がわかると言っている。	16	59	30	4	2.80
8	お父さんは、積極的に学習（授業や家庭学習）に取り組んでいる。（1年は60分以上、2年は90分以上、3年は120分以上）	21	39	38	14	2.60
9	お父さんは、積極的に部活動に参加している。（校外の活動も可）	78	23	4	6	3.56
10	お父さんは、規則正しい生活を送っている。	32	50	24	6	2.96
11	先生は、生徒の意欲を適切に評価し、生徒の良さを伸ばそうとしている。	39	59	2	3	3.30
12	保護者や生徒の相談に応じたり、生徒の間違った行動を正しく指導したりするなど、信頼できる先生がいる。	45	50	5	1	3.38
13	ご家庭では、お子さんと会話する時間を作ることに努めている。	43	58	11	0	3.29
14	ご家庭では、本人の夢や希望を育てる体験の機会を作っている。	23	59	23	6	2.89
15	ご家庭では、健康に配慮した生活をしている。	30	73	9	0	3.19
16	中学校は、ドリームプロジェクト（講演会）等の特色ある教育活動を行ったり、行事の工夫をしている。	55	44	4	0	3.50
17	進路だより「羅針盤」によって、進路の情報が分かりやすく、参考になった。	60	43	3	0	3.54
18	お父さんは、学校の給食について家庭で話題にすることがある。	40	41	16	12	3.00
19	A L T（英語指導の外国人の先生）との授業で、お父さんは外国語に親しむ様子が見られる。	32	39	22	4	3.02
20	学校は、学校だよりやホームページなどで教育方針や教育活動の情報発信に努めている。	46	54	6	0	3.38

寄せられた主なご意見

- ・思いやりに欠ける言動、SNSの利用やLINEの使い方がいじめにつながるのではないだろうか。対策をお願いしたい。
- ・子供同士やバスの中でのひどい言葉遣いが気になる。
- ・生活態度の様子や、敬語を使えない様子がみられ気になる。
- ・学校便りや進路便りが工夫されていてわかりやすい。
- ・先生方が見守ってくださり、安心している。
- ・ドリームプロジェクトが夢の足がかりになっている。

言葉遣いについて

学校では道徳科の授業を中心として、人権尊重の意識を高める取り組みをしています。今後も場に応じた言葉遣いや友達を大切にする意識を高める指導を続けていきたいと思っております。ご家庭でもあいさつや言葉遣いのご指導よろしくお願ひします。

SNSについて

本校に限らず、全国的にSNSの問題が大きく取り上げられています。学校では、夏休み前に携帯安全教室を全校生徒対象に行い、正しい使い方や注意すべき点について学習しました。また、クラスでも必要に応じて指導を繰り返し行っています。ご家庭でも同様のご指導をお願いいたします。

夏休みも夢に向かって頑張りました



7月25日から始まった夏休み、部活動では2年生を中心とした新体制がスタートし、それぞれの夢に向かって汗を流している姿が見られました。



また、希望者を対象に、平日ほぼ毎日（延べ45回）行われた夏休みの学習会にも毎回多くの生徒が参加し、各々弱点克服や学力向上に向けて真剣に勉強をしていました。なかには、お弁当を持ってきて朝から午後まで学習している姿も見られました。

